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簗川ダム計画

雨量(mｍ)

現実と計画では
これだけ大きな
開きがあります！

実測降雨

　　　　　簗川ダムなんかいりませ～ん！！！

簗川ダムに反対する市民の会
連絡先　   seki chihiro   　019(624)1884　     kagurekko@ybb.ne.jp
簗川ダム市民ネットホームページ　　　http://yanagawanet.hp.infoseek.co.jp/

簗川はクマタカや
ヤマセミにあえる川

簗川は貴重な生物や植物の宝庫です。晴れて水の澄ん
でいる時には川面に魚の姿が見えます。  もうこんな
場所、盛岡のどこを探しても他には見つかりません。
 ダムが出来ればきっとこの自然も失われてしまうでし
ょう。
そのうえ、ダムの維持管理費や役に立たなくなったと
きの撤去費用などの負担は未来に先送りです。今この
時こそ、知事さんや県職員に言ってあげましょう!観測25年間の最大流量336m3/s
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流水の正常な
機能の維持
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電気のついでに簗川ダムも考えよう！
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簗川の治水はダムでな
くても大丈夫じゃない？

昔は必要だと言っていた企業や事
業体が次々と参加を取りやめてい
ます。
現在残っているのは治水とわずか
な利水と「流水の正常な機能の維
持」 だけ。

簗川ダムはお金に余裕
があったときの計画です。

河川整備が完了してからは一度も
大きな洪水は起きていない簗川。
「そのうち起こるから心配だ。」と岩
手県は言うけれど、これまでダム計
画の半分の流量も観測されていな
いんだ。この計画、ちょっと大きすぎ
ない？
 その上、今年新潟や四国で起きた
ような超大型洪水の時にはダムは
かえって危ない。下流に大きな被害
を起こすから。
県は、超過洪水の対策を、
「パトロールを強化するので、速く逃
げてください」だって。
壊れにくい堤防にするとか方法が
あるでしょ。

わずかに残った利水も必要？

利水参加している盛岡市も矢巾町も、
水道水は今のままで十分足りているん
だって。だけど、将来みんなが贅沢にな
って、今よりもっと沢山水を使うように
なるから、　その時御所湖にタンクロー
リー車が落っこちたら大変だから、　簗
川ダムの水が必要なんだって。 人口は
減っているのに本当かな？
第一、御所ダムの水だってまだ使われ
ていない。　これって本当にみんなのた
め？ダムをこれ以上小さくしないため
じゃないの？

流水の正常な機能の維持？

今までどこかの川が干上がって
魚たちが死に絶えたなんて話、

聞いたことある？
川には、水が多い時と少ない時の

サイクルがあって、そのリズムで
生き物たちは暮らしているのに、

ダムが出来ればいつでも同じ水量。
生き物たちのためだと言いながら

生き物たちにとっては、
大きなお世話じゃないの？


